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人大代表、东港区两城镇党委书记陈为冰

旅游开发先要保护文化遗址
文/片 本报记者 彭彦伟

招商首选绿色产业

18 日上午 11 点，参加完代表团
全体会议的陈为冰在房间里与代表
们交流议案的内容，陈为冰这次的
议案是关于探索两城发展绿色低碳
产业，“两城现在争创全国生态低碳
试点城镇，下一步将围绕绿色低碳
发展。”陈为冰说。

“我们在两城河以南、北海路以
西区域建立了持续发展的低碳生态
示范社区。”陈为冰说，“进驻园区的
企业必须是符合环保、节能等标准，
我们招商引资的条件也是绿色产
业。”依托绿色低碳建筑技术生产基
地，两城镇与中国建筑技术集团合
作，以低碳房屋生产作为龙头项目，

“绿色房屋生产技术与我们现在建
筑技术相比，能节约资源 3 0% 左
右。”陈为冰说。

充分发挥区位、资源、交通等比
较优势，围绕打造市北临港物流产
业集中区的目标，按照“龙头项目-

产业链-产业集群”的发展途径，围
绕机械制造、海洋食品、电子信息、
滨海旅游等相关低碳产业项目，加
快中技集团低碳产业园一期建设，
形成产业集聚优势。

全镇推广节能设备

陈为冰介绍，在社区建设上也
将采用低碳材料，严格执行新建建

筑节能 65% 的设计标准。不仅在建
筑上，在配套设施上也积极开展农
村清洁能源利用工程，在全镇推广
安装太阳能热水器、液化气节煤炉
心、节能灯、太阳能路灯等节能产
品。对于农村冬天煤炉取暖带来的
污染，两城镇鼓励安装新型太阳能
热水器，把太阳能光热利用构筑成

“冬天供暖—夏天制冷—平时中央
热水”的全方位发展态势。

“环保最主要的问题还是在于
人的观念，如何让村民树立低碳环
保观念非常重要。”陈为冰说。为提
高村民的环保意识，他们不定期给
村民们讲解环保知识，“尤其是学校
里，镇上的小学取暖全部使用太阳
能板，我们要在行动上让下一代知
道绿色环保。”陈为冰说。

打造太阳岛度假区

两城镇位于日照市市区北部，
素有“日照北大门”之称，是日照接
轨青岛的第一站。

两城镇内有全国百处重点遗址
之一的两城龙山文化遗址，面积近百
万平方米。两城镇文物以黑陶最为有
名，出土的蛋壳陶系华夏文明的瑰
宝，发掘的陶文早于甲骨文 1000 多
年。两城还有绵延 12 公里的海岸线，
对于发展民俗游也有较大优势。

“我们将根据日照市北部滨海地
区概念规划，重点打造太阳岛滨海度
假区。”陈为冰说。同时将依托万宝滨
海地区打造国内高端旅游度假目的
地，启动万宝休闲渔业生态观光园建
设。打造两城河沿河亲水采摘游、驻
跸岭和落鹤山茶文化观光游、北海路
沿线滨海民俗体验游、镇驻地龙山文
化游等特色旅游项目。

“尤其是胶州湾大桥和北海路
的开通给两城发展带来了新的契
机，我们将依托沿海路打造特色旅
游度假村。“陈为冰说。

“旅游开发的前提是要保护好原
有文化遗址，遗址是不可复制的东
西，失去了永远就没有了，所以说一
定程度上保护比开发更为重要。”陈
为冰说。
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以“消费与安全”为主题的
2012 年消费者权益日刚刚过去，蒙
牛乳业以“做好每一步，只为好品
质”为主题的大型公益活动于 3 月
18 日在瑞泰利群广场拉开序幕。本
次活动由内蒙古蒙牛乳业和日照
市腾瑞商贸公司联合举办，活动紧
密结合“消费与安全”的主题唱响
了消费者食品维权的主旋律。活动
现场通过向广大市民介绍有关生
态牧场、生态奶源概念，提倡整个
社会自发行动，从我做起，体验绿
色大草原，助力共建生态家园，为
日照食品市场增添更多的生态与
绿色。

活动中，日照市腾瑞商贸副总
经理刘广玉先生就蒙牛维护消费

者权益做了详细表述。作为民族企
业，蒙牛凭借“每天一斤奶，强壮中
国人”的信念，严抓奶品质量，梳理
流通环节，积极为消费者奉献健
康、环保的好牛奶。蒙牛在保证消
费者健康的同时，还不断践行公益
之路。据了解，蒙牛在源于自然回
馈自然的基础上，先后倡导并发起
了“善待地球节约能源”、“绿色出
行碳路行动”、“减法生活”、“拯救
地球 100 个行动”等公益活动，其
中“生态行动，助力中国”大型绿色
公益活动走进了全国 30 多个大中
城市，获得普遍不错的反响。最近
蒙牛乳业还入选 2012 年海阳亚洲
沙滩运动会乳制品供应商，为亚洲
沙滩运动会提供优质乳制品。

蒙牛 3 .15 贴近消费者 践行公益之路

19 日，日照市政协九届一次会议开幕。作为本次会议的委员，日照市岚山区住房与城乡规划
建设局王玉鹏专门开通了微博，“开通微博就是为了能够和网民多互动。”

王玉鹏的微博名称是“日照政协委员王玉鹏”，在微博的简介中，王玉鹏只写了四个字：性情中人。
这个微博是王玉鹏在 3 月 16 日时候开通的，“日照市政协九届一次会议将于 3 月 19 日至 23 日召

开，为此专门注册了此微博，为了更好的通过网络沟通，希望利用微博这个平台更多地跟网友进行交
流，拉近大家的距离。”这是他发布的第一条微博。

19 日下午，记者联系到了王玉鹏，刚开完会的他就登陆微博与网民互动。
记者了解到，今年王玉鹏的提案共涉及到多个方面，其中之一就是加大住宅专项维修资金交

存力度的建议，再有两个就是加强转基因标示宣传和交通违章短信通知的。
“这个微博开通的有点晚了，现在人气不算旺。”王玉鹏说，同时还表示，也希望更多网友能关注他，

他愿意与广大网友交流互动。王玉鹏的微博名称：日照政协委员王玉鹏，地址：http://weibo.com/rzwyp。
同时，广大市民有话想说，也可以联系我们，我们的两会特派记者将帮您传递消息，把您的话第一

时间传递给两会的代表和委员。
而且，本报记者将在现场第一时间将两会信息上传到微博，19 日政协会议开幕当天，本报记者已经

更新了几十条微博。欢迎广大市民关注齐鲁晚报今日日照微博。
我们的网上互动平台：
新浪微博：齐鲁晚报今日日照 http://weibo.com/qlwbjrrz；腾讯微博：齐鲁晚报今日日照 http://t.qq.com

/qlwbjrrz；齐鲁晚报今日日照读者 QQ 群：102053024；读者互动邮箱：qlwbjrrz@163 .com

政协委员、岚山区住房与城乡规划建设局王玉鹏

专门开通微博与网民互动
本报记者 刘伟

图说两会

19 日上午，参加十七
届人大会议的代表报到。

本报记者 刘涛 摄

19 日上午，市政协委
员在日照市会展中心参
观《日照陆桥万里图》百
米长卷。

本报记者 李玉涛
张永斌 摄

19 日下午 3 时， 20 余位
九届政协委员、列会人员在
良友君豪举行书画笔会。画
家 、 书 法 家 们 纷 纷 挥 毫 舞
墨。

本报记者 张永斌 摄

报到

挥毫ⅴ

观展ⅴ

记录
1 8 日，一

位委员在两会
现场手机记录
精彩。
记者 刘涛 摄

3 月 18 日上午 11 点，在宾馆驻地，陈为冰正在接受本报记者采访。
记者 彭彦伟 摄

18 日上午 11 点，日照

市人大代表、东港区两城镇

党委书记陈为冰在接受本

报记者采访时表示，未来几

年，两城镇将把环保放在首

要位置，重点发展低碳产

业，建立低碳产业园区，争

取成为全国低碳生态低碳

城镇。同时在保护好原有遗

址基础上加强滨海生态旅

游产业发展。
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